

# Heimspiel gegen Freiburg

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Gemeinsam mit Euch wollen wir nochmal Live-Volleyball in der Jahnsporthalle erleben. Diesen Samstag dürfen 50 Zuschauer in der Jahnsporthalle Platz nehmen und Ihr seid herzlich willkommen.

Die Hygienerichtlinien wurden nochmal verschärft - es gilt Maskenpflicht auch am Platz! **SPIELBEGINN 19:00 UHR**

Anmeldungen bitte per Mail an [bestellung@volleyballgrafing.de](mailto:bestellung@volleyballgrafing.de); euren Kartenwunsch (Erwachsene, Ermäßigt, U18, Aktive, Solidaritätskarte) und eure Adresse angeben.

Eine Reservierung ist bis zur Zuschauergrenze von 50 möglich. Eintritt ab 18:00 Uhr möglich.

Wir sehen den Spieltag auch als Dankeschön an Euch! Vielen Dank für Eure Treue und Eure Unterstützung - auch und gerade in der schweren Zeit.

Die alkoholfreien Getränke und auch die geliebte Volleywurst wird es auf Spendenbasis und solange der Vorrat reicht geben.

Aktuell sieht es so aus, dass wir als Bundesligamannschaft weiterhin trainieren und auch spielen dürfen. Wir sind zwar Amateure, aber die Zweite Liga gilt als Profiligena. Da hier der nationale Spielbetrieb als ausschlaggebender Punkt gesehen wird. Wir dürfen im November keine Zuschauer einlassen - also nutzt die Gelegenheit und erlebt gemeinsam mit uns nochmal einen schönen Volleyballsamstagabend in der Jahnsporthalle.

Wir freuen uns auf Euch und wollen den Freiburgern klar zeigen, dass wir alle drei Punkte in Grafing halten wollen.

Bleibt gesund und passt auf Euch auf!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier abbestellen. Danke.